

Paris, le 17 mars 2018

Communiqué de presse

Didier CASAS est élu Président de la Fédération Française des Télécoms



Le Conseil d'administration de la Fédération Française des Télécoms a élu, le 15 mars 2018, **Didier Casas en tant que Président de la Fédération Française des Télécoms jusqu'en mai 2019**. Il succède à Pierre Louette, ancien Directeur général délégué d'Orange. Didier Casas a présenté les grands objectifs de son mandat dans un article du Figaro, daté du 17 mars.

Biographie

Didier Casas est directeur général adjoint de Bouygues Telecom et membre de son comité exécutif. Après avoir rejoint le groupe en 2011 en tant que secrétaire général, il est désormais également en charge des affaires juridiques et réglementaires, de la communication, ainsi que des ressources humaines et des achats.

En janvier 2018, à la demande du Premier ministre et de la Garde des sceaux, il a publié un rapport sur la transformation numérique de la justice, dans le cadre des réflexions menées pour moderniser cette institution.

Né en 1970, ancien élève de l'École nationale d'administration (ENA), Didier CASAS est titulaire d'un DEA de droit de l'Université de Grenoble et diplômé de l'IEP de Grenoble.

Maître des requêtes au Conseil d'État, il a été Commissaire du Gouvernement auprès de l'assemblée du contentieux et les autres formations de jugement du Conseil d'État (2004-2007). Didier Casas a enseigné à Sciences-Po et à l'ENA. Il a également été professeur associé à la faculté de droit de Poitiers de 2005 à 2008.